

Deuda externa AL difícil solución

Washington, agosto 16 (UPI). A pesar de las mejoras económicas registradas en algunos países de América Latina en los últimos cuatro años, la deuda externa de la región sigue siendo un peso difícil de resolver.

Según un extenso artículo que publicó hoy el periódico The Washington Post, Chile, cuya deuda externa asciende a 20,000 millones de dólares, es uno de los países que ha logrado los mejores avances en el campo económico, a pesar de tener el mayor porcentaje de deuda por habitante de América Latina.

Más adelante, la nota se refirió a México, con una deuda externa de 101,000 millones de dólares, diciendo que mientras que hace un año el país estaba al borde del colapso económico, hoy recuperó su crecimiento, registró un importante incremento en las exportaciones y está acumulando reservas extranjeras a un paso que muchos consideran demasiado rápido.

Pero según el diario, la reducción del precio del petróleo provocó estragos en la

—Pasa a la página 69—

Inundaciones causan 300 muertos en India

Nueva Delhi, agosto 16 (DPA). Unas 200 personas murieron en los últimos días en las graves inundaciones ocurridas en el este y noreste de la India.

Según reportó hoy la agencia noticiosa UNI, en el estado de Assam, en el

noreste del país, murieron 98 personas ahogadas al desbordarse todos los ríos del Estado.

El Bramaputra, el segundo río más importante de la India, volvió a desbordarse en muchos lugares e

—Pasa a la página 69—

El Papa enfoca papel de la mujer ante la Iglesia

Castelgandolfo, Italia, agosto 16 (UPI). El papa Juan Pablo II declaró hoy que ante los ojos de la Iglesia Católica, las mujeres tienen igual dignidad que los hombres, pero que ellas deben cumplir servicios distintos, tomando co-

mo su modelo a la virgen María.

El pontífice habló brevemente del papel de las mujeres, antes de recitar al mediodía el Angelus, en el patio de su residencia veraniega de Castelgandolfo.

—Pasa a la página 23—

683 huelgas durante un año en Argentina

Buenos Aires, agosto 16 (AP). Un estudio estadístico difundido hoy revela que en la Argentina en los últimos 12 meses hubo 683 huelgas, paros y planteos sindicales, que elevaron a 1,720 el total de conflictos laborales desde que Raúl

Alfonsín asumió la presidencia de la nación el 10 de diciembre de 1983.

La encuesta no aclara si dentro de los totales de medidas de fuerza se computan ocho paros generales organizados por la Con-

—Pasa a la página 29—



SEGUIRA IGUAL. Sin precedencia, (AP-Radiofoto). El canciller alemán occidental, Helmut Kohl reiteró hoy que la política de este país no se hará ni a la izquierda, ni a la derecha. Seguirá igual.

Política alemana no cambiará línea

Bonn, agosto 16 (DPA). El jefe del partido Cristiano-demócrata Germano Occidental (CDU) y jefe del gobierno federal, Helmut Kohl, declaró hoy en St. Gilgen, donde está pasando las vacaciones, que mientras él sea el jefe su partido no cambiará de dirección.

En una entrevista a la televisión dijo: "no giramos a la izquierda ni a la derecha. Mientras yo sea el jefe del partido es absolutamente seguro que no cambiará la dirección. Quien quiera otra política que designe a otro jefe de gobierno. CDU es el clásico partido del centro".

Kohl defendió al ministro de Trabajo, Norbert Blum, de las críticas del partido cogobernante CSU,

—Pasa a la página 21—



100. ANIVERSARIO. Memphis, agosto 16 (AP-cablefoto). Familiares y amigos del otrora "Rey del Rock", Elvis Presley, visitaron hoy la mansión de Graceland,

en Memphis, para depositar flores en la tumba del afamado cantante y artista. Presley tenía 42 años cuando murió de un ataque al corazón el 16 de agosto de 1977.

Laboristas triunfan en comicios Nva. Zelanda

Auckland, Nueva Zelanda, agosto 16 (UPI). El Partido Laborista del primer ministro David Lange logró hoy un segundo mandato de tres años, comprometiéndose a continuar su política anti-nuclear, una de las más enérgicas del mundo.

La política Lange ha

motivado que Estados Unidos aisle a Nueva Zelanda dentro del pacto defensivo conocido como Anzus.

Los resultados aplastaron las esperanzas de Jim Bolger y su Partido Nacional, de tendencia conservadora, que tenía propuesta aceptar que los barcos

—Pasa a la página 23—

En estado de alerta las F.A. de Venezuela

Caracas, agosto 16 (UPI). Venezuela puso en estado de alerta a sus Fuerzas Armadas, luego de acusar a Colombia de violar sus aguas territoriales en el estratégico Golfo de Venezuela, trascendió hoy en esta capital.

Mientras tanto, el ex canciller, Efraín Schacht Aristeguieta, hizo un llamado a ambos gobiernos

para resolver los problemas limítrofes, advirtiendo que las tensiones puedan desencadenarse en "una situación explosiva entre los dos países".

El Diario de Caracas informó hoy que "todas las Fuerzas Armadas Nacionales están acuarteladas mientras dure la situación de emergencia que vive a

—Pasa a la página 44—

Irán amenaza a Irak con minar el Pérsico

Manama, Bahrein, agosto 16 (AP). El presidente del Parlamento de Irán dijo hoy que su país producirá minas en gran cantidad para colocarlas en aguas del Golfo Pérsico, si Irak continúa perturbando las exportaciones petroleras de Irán.

Pocas horas antes, cazas iraquenses habían bombar-

deado dos campos petroleros en el sudoeste de Irán, y el comando militar en Bagdad dijo que las acciones "punitivas" continuarán a menos que Teherán acepte la exhortación de las Naciones Unidas a un cese del fuego.

Entre tanto, buceadores y lanchas patrulleras bus-

—Pasa a la página 29—



EXPONE. Naciones Unidas, agosto 16 (AP-cablefoto). Sald Rajale Khorassani, embajador de Irán ante las Naciones Unidas, expone la política iraní en torno a la crisis del Golfo Pérsico.

Alfonso Cabrera nuevo canciller de Guatemala

Guatemala, agosto 16 (AP). Alfonso Cabrera Hidalgo asumió el cargo de Ministro de Relaciones Exteriores en lugar de Mario Quiñónez Amézquita, quien renunció hace varios días.

Cabrera Hidalgo, de 45 años, se venía desempeñando desde comienzos de año como ministro específico de la presidencia y el año pasado fue presidente del Congreso de la República.

—Pasa a la página 21—



INCORPORACION. Poros, Grecia, agosto 16 (AP-cablefoto). Una tripulación de 130 hombres y 40 mujeres de E.U. e Inglaterra a bordo de una antigua nave de guerra griega navega en el Golfo de Sarolnic, cerca de la isla de Poros. La nave está valuada en 700,000 dólares y, a pesar de su antigüedad, será incorporada a la Marina Griega.

Nueva huelga general habrá hoy en Panamá

Ciudad de Panamá, agosto 16 (DPA). Todo está listo para la huelga general del próximo lunes en Panamá. Informaron hoy miembros de la "Cruzada Cívica Nacional" que aglutina a 112 organizaciones de la industria, el comercio, profesionales, obreros y estudiantes.

Señalaron que la huelga será total y en la tarde habrá una manifestación por las calles de Panamá. Sus peticiones son: renuncia del general Manuel Antonio Noriega, comandante en jefe de las "Fuerzas de Defensa" de Panamá, así como nombramiento de un tribunal electoral idóneo, cambios en la Corte Suprema de Justicia y el gobierno, y cese de la represión.

Los manifestantes piden, además, que una comisión nacional independiente investigue las tres graves denuncias contra Noriega, en las que se le acusa de: a) participación en los asesinatos del general Omar Torrijos y del médico Hugo Spadafora; b) involucración en el fraude electoral de mayo de 1984 en las elecciones, y c) manejo del tráfico de drogas.

Exigen, asimismo, la reapertura de los periódicos clausurados desde hace tres semanas. El Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP) anunció hoy que se une a la huelga general. Es la tercera huelga general en más de dos meses de zozobra e incertidumbre en Panamá.

—Pasa a la página 19—